

UNJA JALIN MOU DENGAN LKBN ANTARA



Rektor Unja Prof Drs H Sutrisno M,Si, Ph.D menerima cenderamata foto premium dari Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Perum LKBN ANTARA Nina Kurnia Dewi usai penandatanganan MoU tentang kolaborasi pemberitaan dan informasi publik serta pendampingan program magang dalam mendukung Merdeka Belajar Kampus Merdeka di Ruang Rektor Kampus Unja di Mendalo Kabupaten Muarojambi, Kams (1/9/2022).

Universitas Jambi melaksanakan kegiatan Memorandum of Understanding (MoU) dengan Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA yang dilaksanakan di Ruang Rapat Rektor Lantai II Gedung Rektorat UNJA Mendalo, pada Kamis, 1 September 2022.

Kegiatan dihadiri langsung oleh Rektor UNJA, Prof. Drs. H. Sutrisno, M.Sc., Ph.D.; Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan, Ir. H. Yusrizal, M.Sc., Ph.D.; Kepala BAK UNJA, Dr. Yatno, S.Pt., M.Si.; Kepala BUPK UNJA, Dr. Retno Kusniati, S.H., M.Hum.; Ketua UPT LPTIK, Dr. Ir. Sahrial, M.Si.; Wakil Dekan Bidang Akademik, Kerja Sama, dan Sistem Informasi FKIP, Delita Sartika, S.S., MA., Ph.D., serta Ketua Jurusan SESA FKIP, Dr. Drs. Ade Kusmana, M.Hum.

Pihak ANTARA dihadiri oleh Direktur Keuangan, MSDM Umum, dan Manajemen Risiko Perum LKBN ANTARA, Nina Kurnia Dewi dan Kepala Perum ANTARA Biro Jambi, Syarif Abdullah.

Syarif Abdullah membuka kegiatan MoU dengan menjelaskan maksud dari kedatangan pihak ANTARA ke Universitas Jambi.

“Hari ini saya mendampingi pimpinan kami ibu Nina Kurnia Dewi untuk menindaklanjuti pembicaraan dan diskusi dengan WR4 dan Koordinator HUMAS UNJA untuk melakukan nota kesepahaman dan

saling berkolaborasi di dunia pendidikan, pemberitaan, dan publikasi publik, serta mendukung kegiatan Kampus Merdeka,” ungkap Syarif.

Rektor UNJA, Prof. Drs. H. Sutrisno, M.Sc., Ph.D., menyambut baik kedatangan ANTARA di UNJA dengan menghadirkan MoU yang bermanfaat bagi kedua belah pihak.

“Terima kasih atas kehadirannya di UNJA. Saya selaku Rektor merespon dengan baik, dengan harapan bahwa sejak diluncurkannya MBKM kita memberikan 8-9 hak kebebasan kepada mahasiswa untuk belajar di luar kampus yang terpaket sekurang-kurangnya 20 SKS. Yang terpikir, mahasiswa kami dari Prodi terkait bebas memilih lokasinya dimana saja. Ini sudah masuk di tahun ke-3. Harapan kami mahasiswa bisa praktek full selama 1 semester kurang lebih 5-6 bulan. Ini bisa saja menjadi magang, mata kuliah, atau tugas akhir. Bukan hanya berterima kasih, kami juga sangat berharap setelah ini ada MoA dan PKS,” ujar Rektor.

Direktur Keuangan, MSDM Umum, dan Manajemen Risiko Perum LKBN ANTARA, Nina Kurnia Dewi menjelaskan tujuan dari MoU antara UNJA dan ANTARA sebagai salah satu BUMN yang hadir untuk Indonesia.

“Karena UU Pers 1999, ANTARA bertransformasi menjadi BUMN. Kami hadir mengikuti pakem BUMN harus hadir untuk Indonesia, dengan semangat tanggung jawab sosial dan lingkungan. Sesuai arahan Pak Menteri Erick Thohir, BUMN difokuskan untuk pendidikan, lingkungan, dan UMKM, sehingga ini bentuk kehadiran kami untuk Jambi khususnya UNJA,” katanya.

Tanpa diminta, ANTARA akan memberitakan hal-hal positif tanpa hoax tentang Jambi dan UNJA.

“Kami juga sangat terbantu oleh adik-adik mahasiswa yang magang di BUMN, sehingga nantinya bisa menghasilkan magang bersertifikat BUMN,” ujar Nina.

Pewarta: Syarif Abdullah

Editor : Syarif Abdullah

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)